

Bulletin d'information



Commission paritaire :
0210 S 06752

ISSN :
1770-5347

Siège administratif :
SNMSU-UNSA Éducation
87 bis avenue Georges Gosnat
94853 Ivry sur Seine Cedex
Tel : 01 58 46 14 80

Courriel : snmsu@unsa-education.org

N° 107 mars 2020

Édito

De l'eau et du savon...

Sommaire

- 2 Deux actions syndicales du SNMSU
- 4 Actualités syndicales
- 6 Rifseep
- 7 CAPN du 21 novembre 2019
- 8 Lignes directrices de gestion et mobilité
- 9 L'endométriose chez l'adolescente
- 10 Déficit en G6PD et repas végétariens
- 11 L'évaluation des pratiques professionnelles
- 12 Déficiences intellectuelles et troubles du neurodéveloppement
- 16 Journée AFPSSU « La vue à l'école »
- 17 Congrès du SNMSU
- 18 Activités syndicales
- 19 Bulletin d'adhésion

À quelque chose malheur est bon : le COVID-19 (la maladie) et le SARS-CoV-2 (le virus) font beaucoup pour la pédagogie des gestes barrières, ils posent la question de l'accès de tous les élèves à du savon et des essuie-mains. De plus, cette crise sanitaire rend la population plus sensible à l'état de dégradation de notre système de santé et à la nécessité d'une politique de santé publique cohérente et transparente.

Les médecins de l'éducation nationale sont très sollicités pour appliquer et expliquer les consignes ministérielles qui ont été parfois contradictoires au début de l'épidémie. Depuis début mars, les personnels de santé de l'éducation nationale sont positionnés dans le schéma d'intervention. La circulaire n° 2020-059 du 7-3-2020 « Plan ministériel de prévention et de gestion COVID-19 » prévoit même notre réquisition.

Pour le reste de l'actualité, comme vous le lirez dans ce bulletin, en dehors de la concertation sur la rémunération des médecins conseillers techniques qui a enfin débuté le 12 mars, les dossiers en cours ne progressent pas. Début février, la DGESCO nous avait promis la transmission de deux projets de circulaires et une réunion avec la DGRH « très vite » : elle n'a pas tenu parole. Certes, dans le contexte actuel, l'urgence est ailleurs, il n'empêche qu'encore une fois, tout ce travail prend du retard et augmente notre sentiment de gâchis et de désarroi.

Comme vous pourrez aussi le lire, lors de notre audition à la Cour des comptes, nous avons trouvé des interlocuteurs très conscients de la gravité de notre situation et nous attendons maintenant la publication du rapport sur les « médecins et personnels de santé scolaire ».

Au nom du Bureau national du SNMSU, je vous assure de notre détermination à poursuivre la défense notre profession par tous les moyens et aussi toujours à vous conseiller et vous soutenir individuellement.

Claudine Némausat
Secrétaire générale